

Alten- und Pflegeheim Höpken feiert

Zum 25-jährigen Bestehen gab es im Festzelt vor dem Alten- und Pflegeheim Gertrud Höpken in Rastederberg ein geselliges Beisammensein



Offizielle und Jaderberger Vorschulkinder gratulierten Gertrud und Werner Höpken zum Firmenjubiläum | Foto: Müller-Düring

Von Friedhelm Müller-Düring | Rastederberg. Das Alten- und Pflegeheim Gertrud Höpken feierte kürzlich sein 25. Firmenjubiläum am Schanzer Weg 213 in Rastederberg mit einem geselligen Empfang im Festzelt. Neben Bürgermeister Dieter von Essen, der im Namen von Rat und Verwaltung Gertrud Höpken und Ehemann Werner gratulierte, und Sigrid Rakow, SPD-Landtagsabgeordnete für das Ammerland, waren zahlreiche Gäste erschienen. Die Vorschulkinder des Kindergartens Jaderberg überbrachten dazu ein Ständchen. „Das Alten- und Pflegeheim Höpken hat einen sehr guten Namen, auch über die Grenzen Ras-

tedes hinaus. Dieses Haus ist begehrt“, betonte von Essen. Seit der Gewerbeanmeldung bei der Gemeinde Rastede und der Zulassung durch den Landkreis Ammerland im Jahr 1988 entwickelte sich das Alten- und Pflegeheim zu einer attraktiven Adresse. Mittlerweile werden 78 Plätze – 48 Einzelzimmer und 15 Doppelzimmer – angeboten. 50 Mitarbeiter kümmern sich liebevoll um die Bewohner. Zum Alten- und Pflegeheim gehören eine eigene Küche, eine Wäscherei und der technische Dienst. Sohn Florian Höpken, selbst examinierter Altenpfleger, wird im nächsten Jahr die Leitung des Pflege- und Altenheims übernehmen. ■

Mehr Vorteile für die Kunden

Seit dem 1. September firmiert die Firma Borchers Electronics als „EP:Fachhändler“

Von Anke Kapels | Mit einer großen „Umfirmierungsparade“ feierten die Inhaber von Borchers Electronics, Christian Hainke und Daniel Meyer, sowie Geschäftsführer Cord

Borchers den am 1. September vollzogenen offiziellen Auftritt als „EP:Fachhändler“

Preise zu erzielen. „Auch weiterhin werden wir unseren umfangreichen Service von den